## Revista de Idelcoop – Año 1975 – Volumen 2 – Nº 7 EDITORIAL

## **Encuentro Internacional**

Coincide la aparición de este número de nuestra Revista con las tareas preparatorias del SEMINARIO LATINOAMERICANO SOBRE EDUCACIÓN Y CAPACITACION COOPERATIVA a celebrarse en Buenos Aires, del 15 al 20 de marzo de 1976.

El auspicio a nivel continental de la Organización de Cooperativas de América y a nivel nacional del Instituto Nacional de Acción Cooperativa y del conjunto de las entidades de las diversas ramas que componen el quehacer cooperativo de Argentina, ha nutrido la modesta iniciativa del Instituto de la Cooperación, transformándola ya, a esta altura de su desarrollo, en un hecho trascendente de integración y trabajo solidario.

El esfuerzo de numerosas instituciones de carácter cooperativo o de similar naturaleza, que mediante el aporte generoso de becas han posibilitado la invitación a delegados de países hermanos de la Patria Grande, asegura la presencia de delegaciones de Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, México, Panamá, Perú y Uruguay. Destacados especialistas europeos anticipan su colaboración fraterna y día a día llegan las buenas noticias de nuevas instituciones y personas que comprometen su asistencia.

El temario fijado para el encuentro aborda la educación y capacitación cooperativa, en sus diversas facetas y comprende, desde el estudio del contenido en función de la realidad concreta de los países en vía de desarrollo, hasta la metodología didáctica y los medios para su adecuada viabilización. Incluye, como es natural, un tópico especial dedicado al intercambio de informaciones y experiencias, tan útil en este tipo de eventos.

El éxito que anticipa lo expuesto compromete el esfuerzo y la responsabilidad de nuestro Instituto. Esta Revista, espera ser vehículo de expresión y difusión de las diversas y ricas corrientes del pensamiento que serán objeto de sana y fructífera confrontación durante el desarrollo del Seminario.

Al habitual saludo a nuestro lectores que prologa la entrega de cada ejemplar de la Revista, sumemos la cordial salutación de bienvenida a todos los cooperativistas, que de lejanas tierras vendrán a compartir nuestra preocupación por el crecimiento cooperativo en función del bienestar y el progreso social de sus respectivos pueblos.

La Dirección.